Naciones Unidas E/cn.6/2016/NGO/70



Distr. general 17 de noviembre de 2015 Español Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer 60° período de sesiones 14 a 24 de marzo de 2016 Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, titulado "La mujer en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI"

Declaración presentada por Al-Birr and Al-Tawasul Organization, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la presente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

^{*} La presente declaración se publica sin revisión editorial.





Declaración

El Desarrollo Social y las niñas

Atender a las niñas a edad temprana puede marcar la diferencia a la hora de conseguir mejoras en las comunidades. En Al-Birr and Al-Tawasul Organization comenzamos a trabajar con mujeres embarazadas para asegurarnos de que daban a luz a bebés sanos, haciendo seguimiento de su crecimiento y encargándonos de su vacunación.

En los países en desarrollo, afectados por la crisis y los desastres, que originan desplazamientos, las personas viven en la periferia de las ciudades, donde no se pueden cubrir las necesidades de los ciudadanos. En estas comunidades las niñas estudian en escuelas abarrotadas que carecen de vallado, de retretes y en ocasiones hasta de asientos y tejados. La mayoría de los niños van a la escuela con el estómago vacío y no tienen la posibilidad de desayunar en el colegio, lo que ocasiona deserción escolar y malos resultados.

Las niñas con formación desempeñan un papel importante en la mejora de todos los ámbitos de la comunidad: salud, higiene y medio ambiente, coexistencia, reducción de la pobreza y todos los derechos humanos que permiten a las personas tener una vida digna.

En Al-Birr and Al-Tawasul Organization hemos puesto en marcha un proyecto en la capital del Sudán, Jartum, enfocado a las escuelas situadas en la periferia cuyos habitantes son personas pobres y desplazadas. Proporcionamos el desayuno a los niños de seis escuelas primarias, la mayoría de los cuales son niñas. Según los directores de dichas escuelas, el suministro diario de alimentos ha repercutido en la actitud de los niños. Tras la puesta en práctica del proyecto, han disminuido la tasa de deserción escolar y las enfermedades derivadas de la malnutrición.

Las madres alientan a sus hijas a ir a la escuela una vez se han cubierto las necesidades alimenticias y se produce una mejora en la comunicación entre las escuelas y las madres.

Nuestro objetivo es incrementar la sensibilización sobre asuntos como el matrimonio a edad temprana, la importancia de la educación, el riesgo del trabajo infantil, la higiene y el medio ambiente. En muchos estados del Sudán las niñas no pueden ir a la escuela a causa de la pobreza y la imposibilidad de seguir estudiando con el estómago vacío. Muchas de ellas se dedican a la mendicidad o trabajan.

Creemos firmemente que si se promueve la educación de las niñas mediante el suministro de una comida diaria, se conseguirán grandes cambios en la comunidad en su conjunto.

2/2